

Neue Buslinie für

Ab 2016 quert die Linie 36B den Bezirk und erhöht die Erreichbarkeit des Krankenhaus Nord.

Der 36B soll 2016 in Betrieb gehen und von der Bellgasse bis zur U1-Endstelle Leopoldau geführt werden. Noch wird geplant, aber Fixpunkte in der Route sind das Krankenhaus Nord und Großjedlersdorf im Bereich Carabeligasse/Ruthnergasse, wo die Linie den bestehenden 36A unterstützen soll. Auch die neuen Bewohner des ehemaligen Gaswerks Leopoldau werden profitieren.



Bezirksvorsteher Georg Papai und Vizebürgermeisterin Renate Brauner (beide SP) freuen sich über die neue Verbindung.

Foto: PID/Bohmann

Floridsdorf



Möglicher Streckenverlauf der neuen Buslinie 36B

Nur die eingezeichneten Haltestellen wurde bekannt gegeben. Die Strecke ist noch in Planung.